

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan kehamilan pada An. A Usia 22 bulan 13 hari dengan keterlambatan berjalan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan, yaitu : Didapatkan hasil keluhan utama yang dialami, yaitu anak belum dapat berdiri dan berjalan. Dari pemeriksaan tanda-tanda vital ditemukan hasil BB : 13kg, TB : 81cm, LK : 49cm, dan hasil pemeriksaan perkembangan dengan KPSP di temukan hasil dengan jumlah 6 yaitu meragukan pada aspek motorik kasar dengan keterlamabatan berjalan.

Keterlambatan berjalan yang di derita anak disebabkan oleh faktor stimulasi dan pola asuh orang tua. Rencana asuhan kebidanan yang akan dilakukan pada An. A adalah memberikan stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat untuk mengejar keterlambatan perkembangan yang di alami anak.

Pelaksanaan yang dilakukan adalah melakukan kunjungan rumah sebanyak 5x dan dicatat dalam catatan perkembangan dimulai dari tanggal 23 Januari 2021 sampai dengan 20 maret 2021. Pada kunjungan rumah, dilakukan pemeriksaan tanda-tanda vital, memberikan konseling sesuai dengan keluhan dan kebutuhan anak, serta dilakukan stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat untuk mengejar keterlambatan perkembangan yang dialami anak.

Setelah dilakukan kunjungan sebanyak 5x dengan pemberian stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat ternyata belum terjadi perubahan yang cukup signifikan pada perkembangan anak, anak belum mampu untuk berjalan dengan lancar sehingga dianjurkan untuk melakukan pemeriksaan lebih lanjut ke puskesmas atau ke klinik tumbuh kembang agar segera mendapatkan penanganan yang lebih intensif.

B. Saran

1. Bagi Orang Tua

Meningkatkan pengetahuan dan pemahaman bagi ibu untuk memperhatikan tumbuh kembang anak. Ibu segera mungkin untuk membawa anak ke klinik tumbuh kembang.

2. Bagi TPMB Umaroh, Amd.,Keb

Dapat dijadikan sebagai bahan standar pelayanan yang harus diberikan dalam menjalankan asuhan kebidanan dalam deteksi dini tumbuh kembang anak. Bertujuan untuk memantau dan memberikan intervensi dini terhadap bayi dan balita yang memiliki masalah pertumbuhan dan perkembangan.

3. Bagi Institusi Pendidikan Prodi D3 Kebidanan Metro

Hasil pendokumentasian yang telah dilakukan penulis dapat digunakan sebagai bahan masukan atau informasi untuk referensi di perpustakaan mengenai Asuhan Kebidanan dengan deteksi dini tumbuh kembang Bayi dan Balita.

4. Bagi Penulis

Sebagai bahan pembelajaran supaya terpapar dengan asuhan Kebidanan dapat menerapkannya sesuai dengan masalah-masalah yang dihadapi.